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FIRMENVORSTELLUNG
COMPANY PRESENTATION
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ÜBER MFI
ABOUT MFI

Die MFI Metall + Fastening Industrie GmbH wurde im Jahr 1995 gegründet und legte von Anfang an den Fokus 
auf hohe Qualität & Kundenzufriedenheit. Gestartet als Importeur von Befestigungstechnik haben wir im Laufe 
der Jahre unser Sortiment stetig erweitert. Heute bieten wir Ihnen eine unvergleichlich breite Auswahl an 
Produkten für die Schwerpunkte Fensterproduktion & Montage, Holz- & Trockenbau und Dach- & Fassadenbau.

Viele unserer hochwertigen Produkte fertigen wir an unserem Standort in Twist in Eigenproduktion - MADE IN GERMANY.

Mit unsere hohen Lagerkapazitäten von weit über 9.000 Palettenplätzen in unseren Hochregallagern in Verbindung mit 
unserer teilautomatisierten Logistik bieten wir Ihnen einen schnellen und flexiblen Lieferservice.

MFI Metall + Fastening Industrie GmbH was founded in 1995 and has focused on high quality and customer satisfaction 
from the very beginning. Starting as an importer of fastening technology, we have steadily expanded our range over the years. 
Today we offer you an incomparably wide selection of products with the main focus on window production & assembly, 
wood & drywall construction and roof & facade 

We manufacture many of our high-quality products at our location in Twist  - MADE IN GERMANY.

With our high storage capacities of well over 9,000 pallet spaces in our high-bay warehouses in combination with our partially 
automated logistics, we offer you a fast and flexible delivery service.
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Wir möchten unseren Kunden ein flexibler und  langfristiger Partner sein. Unser extrem großes Sortiment ermöglicht unseren
Kunden das Einkaufsvolumen von sehr vielen Produktbereichen bei einem Lieferanten zu bündeln. Dies birgt enormes
Einsparpotential an Ressourcen, senkt Kosten und trägt zur Optimierung der Beschaffung bei. Mit unseren hochwertigen
Produkten wollen wir unseren Kunden die optimale Lösung für Ihren Bedarf bieten. Sonderlösungen sind für uns keine Fremd-
wörter,  sondern fordern uns lediglich positiv heraus. Sprechen Sie uns gerne an.

We want to be a flexible and long-term partner for our customers. Our extremely large range enables our
customers to bundle the purchasing volume of very many product areas with one supplier. This offers enormous potential in 
terms of resources, lowers costs and contributes to the optimization of procurement. With our high quality products we want to 
offer our customers the best possible solution for their needs. Also we are not shy of special solutions. Please contact us

VISION & MISSION
VISION & MISSION
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UNSERE KERNKOMPETENZEN
OUR CORE COMPETENCES

Fenster Produktion- &-Montage
Window -Production & Installation

Dach & Fassade
Roof & Facade

Holz & Trockenbau
Timber- & Drywall-Construction

Roh- & Hochbau
Shell-construction
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Green  Fast ®

UNSERE MARKEN
OUR BRANDS
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UNSERE PRODUKTE
OUR PRODUCTS

Fensterbau-
Zubehör

Bauhandwerk

Werkstatt

Konfektionierung

Dichtungs- und
Klebebänder

Chemisch-technische
Produkte

WerkzeugeDübeltechnikSchraub- und 
Blindniettechnik
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UNSERE PRODUKTION
OUR PRODUCTION
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Um den wachsenden Anforderungen unserer Kundschaft und dem stetig 
zunehmenden Auftragsvolumen weiterhin  gerecht zu werden, haben wir in 
eine automatische Fördertechnik in Verbindung mit einem Shuttle-Lagersystem 
investiert. Diese Automatisierung in der Auftragsabwicklung erlaubt es uns, Sie 
noch schneller und leistungsfähiger bedienen zu können.

Zudem haben wir unsere Lagerkapazitäten durch ein neues Hochregallager
um zusätzliche 9.000 Palettenplätze erweitert.

To meet the growing requirements of our customers and the steadily increasing order 
volume we have invested in an automatic conveyor technology in connection with a 
shuttle storage system.
This automation in the order processing allows us to serve you to be able to operate even 
faster and more efficiently.

In addition, we have increased our storage capacities with a new high-bay warehouse by 
an additional 9,000 pallet spaces.

UNSERE LOGISTIK
OUR LOGISTIC
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• Über 25 Jahre Erfahrung 
• Motiviertes Team
• Flexibel und Kompetent 
• Extrem breites Sortiment
• Hochwertige Produkte
• Geprüfte Qualität
• Eigene Produktion MADE IN GERMANY

• Over 25 years of experience 	
• Motivated Team			 
• Flexible and competent
• Extremly wide assortiment
• High quality products
• Quality checked
• Own production MADE IN GERMANY

WARUM MFI?
WHY MFI?
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Deutschland/BeNeLux
Tel. 	 +49 (0) 5936  91752 - 0
E-Mail	 verkauf@mfi-fastening.com

Nordwest/NL			   Herr Stefan Sibum		  Tel. +49 (0) 5936  91752 - 10
				    -Gesamtverkaufsleitung / Leitung Innendienst-	

Ost 				    Herr Heiko Speck	  	 Tel. +49 (0) 173- 73 99 854
				    -Vertriebsleiter Deutschland-	

Nordwest				   Herr Manfred Lemke 	 Tel. +49 (0) 173  73 99 849
Nordost				    Herr Hendrik Ohls		  Tel. +49 (0) 173- 73 99 884
Südwest				    Herr Benjamin Fleck		 Tel. +49 (0) 173- 73 99 843
Südost				    Herr Chris Mennicke		 Tel. +49 (0) 160- 34 36 226
West 1                         			   Herr Michael Kremer	 Tel. +49 (0) 173- 73 99 875
West 2/Luxenburg			   Herr Sebastian Tamms	 Tel. +49 (0) 151- 55 94 453 7

Export-Division
Tel. 	 +49 (0) 5936  91752 - 15
E-Mail	 export@mfi-fastening.com

Sales Manager Western-Europe	 Mr. Thomas Kohn		  Tel. +49 (0) 5936  91752 - 14
Sales Manager Eastern-Europe, Overseas	 Mr. Maxim Gumnikow 	 Tel. +49 (0) 5936  91752 - 16
					   

WIE KONTAKTIERE ICH MFI?
HOW TO CONTACT MFI?
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DANKE FÜR IHRE AUFMERKSAMKEIT.
THANK YOU FOR YOUR ATTENTION.


